



Jakarta Berlin Arts Festival
c/o Berliner Literarische Aktion
Kastanienallee 2
D - 10435 Berlin
Tel. ++49 (0)30 / 53 15 59 63

Berlin, 6 Juni 2011

Undangan Konferensi Pers pada tanggal 8 Juni 2011, jam 11 siang di gedung Walikota Berlin

Peluncuran daftar acara dan buku JAKARTA BERLIN ARTS FESTIVAL

Untuk pertama dan kali ini saja dari tanggal 25 Juni sampai 3 Juli akan berlangsung JAKARTA BERLIN ARTS FESTIVAL di beberapa tempat di Berlin, sebuah acara yang mendapat dukungan penuh dari Walikota Berlin Klaus Wowereit dan Gubernur Jakarta Fauzi Bowo. Banyak orang yang belum mengetahui bahwa Jakarta dan Berlin merupakan kota kembar yang resmi sejak tahun 1993. Festival ini bertujuan mempublikasikannya kembali di musim panas ini selama satu minggu dengan cara mempertemukan seniman dari ke dua kota metropolitan ini dan memberikan kesempatan kepada khayalak ramai untuk berdialog secara aktif tentang seni dan budaya masa kini di kedua kota tersebut. Bagi masyarakat Berlin festival ini akan menjadi ajang penemuan dengan acaranya yang luar biasa menariknya dan bagi benua Eropa kesempatan ini merupakan yang sekali saja.

Peluncuran daftar acara yang tetap berlangsung pada hari Rabu di:

**Konferensi Pers JAKARTA BERLIN ARTS FESTIVAL
Jam 11 siang di ruang pers 319 di gedung Walikota Berlin
Jalan Jüdenstrasse 1
10178 Berlin
Pendaftaran lewat: presse@jakarta-berlin.de**

Dalam kesempatan tersebut akan diluncurkan juga buku tentang festival ini yang dicetak oleh percetakan Regiospectra Berlin kedalam bahasa Inggris dan Jerman. Di dalam buku tersebut selain ditulis ulasan tentang festival juga dimuat foto-foto dan biografi seniman yang berpartisipasi.

Peserta dalam konferensi pers:

Martin Jankowski, ketua acara JAKARTA BERLIN ARTS FESTIVAL, Ketua dewan perhimpunan Berliner Literarischen Aktion e.V., penulis dan penerbit buku

Lars Jongebloed, Direktur JAKARTA BERLIN ARTS FESTIVAL, anggota dewan perhimpunan Berliner Literarischen Aktion e.V

Boboy Simanjuntak, Kepala Bagian Hubungan Masyarakat JAKARTA BERLIN ARTS FESTIVAL

Sarah Theel, juru bicara acara JAKARTA BERLIN ARTS FESTIVAL

Anggota Tim lainnya dari acara JAKARTA BERLIN ARTS FESTIVAL

Untuk keterangan selanjutnya silahkan lihat di: www.jakarta-berlin.de

Kontak Pers JAKARTA BERLIN ARTS FESTIVAL: Sarah Theel
Kastanienallee 2, D – 10435 Berlin
Telefon: + 49 (0) 30/ 53 15 59 64
E-Mail: presse@jakarta-berlin.de